

地域おこし協力隊

事業」と「水田利活用自給力向上事業」の
2本立てで、4月1日から6月30日まで
に、大館市水田農業振興協議会を経由し
て2010件の加入申請がありました。

11月1日までに1919戸から申請書
が提出され、米戸別所得補償モデル事業
で4億4974万円、水田利活用自給力
向上事業で2億4350万円、合わせて
6億9324万円の交付金が支払われて
います。

比内地鶏鷄ふん処理施設
建設計画の進捗状況

5月に候補地として比内町八木橋地内
を選定し、土地所有者との交渉を進める
とともに、近隣集落である沼田部落への
住民説明会、地域住民を主体とした類似
施設の現地視察などで住民の理解を求め、
9月13日に沼田部落から同意が得られま
した。

また、土地所有者である西館三部落牧
野農業協同組合からの了解も得たことで、
今後は国の補助事業の申請に向け準備を
進めています。



1月4日に開所する院内保育所

公共事業の進捗状況

福祉関連では、有浦保育園改築事業の
進捗率が35%で、3月に完了予定です。

道路関連では、二井田片貝沼田線、沢
迦内松木立花線、新町長根山線などの工
事を行つていて、進捗率は60%となつて
います。

農林業関連では、コンポストセンター

そのほかの報告

・敬老事業

・秋まつり行事等

・比内公民館の文部科学大臣表彰受賞



1月に業務委託することに決定しています。
11月初めには、委託業者とともに職員
への入所説明会を開催して利用者の募集
を行い、1月4日の開所に向けて順調に
準備を進めています。

1人は、東京都調布市に在住で国際協
力機構の職員として勤務経験のある自営
業の45歳の男性で、もう1人は、兵庫県
加古川市在住で金融機関や広告会社での
勤務経験がある28歳の男性です。

赴任後は、市の嘱託職員として、大葛
地区で農業や農産物加工業などへの従事、
高齢者の暮らしサポート、地域活動への
参加などをしていく予定です。なお、
雇用期間は最長3年間ですが、2人とも
将来は本市への定住を希望しています。

今後も、新たな受け入れ地域の掘り起
こしを行い、地域の新たな担い手となる
優秀な人材の確保につながる事業として
活用していきます。

総合病院では、子どもを養育する医師、
看護師などの職員が、安心して仕事を継
続していくための支援や福利厚生の充実
を目的に院内保育所の整備を進め、10月
までに改修工事が完了しました。

保育所の運営は、高い専門性
と業務の安定性
が求められるこ
とから専門業者
に委託すること
とし、公募に応
じた6社のプレ
ゼンテーション
を経て、札幌市
に本社のある株
式会社プライム

旧正札竹村新館B棟1階には、県関連
施設が入居することになっていますが、
これに加え「仮称）あきた結婚支援セン
ター北センター」設置の打診があり、協
議の結果、県では新館B棟2階南側への
開設を決定しました。

本センターは、独身男女に出会いの場
を提供し、地域ぐるみで結婚を支援する
「あきた結婚支援センター」を廃止し、新
たに県内3カ所に設置するものです。
市では、この施設の設置により出会い
の場が創設され、少子化対策の一助とな
ることが期待されるほか、中心市街地の
活性化にもつながるため、可能な限り協
力していきます。

大規模改修工事を12月上旬に発注済みで、
3月に完了する予定です。

教育関連では、桂城小学校耐震補強工
事が11月中旬に完成し、また、田代中学
校の耐震補強工事、第一中学校武道場新
築事業は、いずれも進捗率95%で、年内
に完了予定です。

水道事業では、池内道上地内の配水管
布設替工事が95%、橋桁地区の水道未普
及地域解消工事が40%の進捗率となつて
いて、柄沢字狐台地内の配水管布設替工
事と比内町新館地内の老朽ビニール管更
新工事は、11月に完成しています。

下水道事業では、田代地域の茂屋、比
内地域の下味噌内、大館地域の中道二丁
目、有浦一丁目ほかで本管理設工事を施
行中で、進捗率は平均で33%です。

1月に業務委託することに決定しています。
11月初めには、委託業者とともに職員
への入所説明会を開催して利用者の募集
を行い、1月4日の開所に向けて順調に
準備を進めています。

1人は、東京都調布市に在住で国際協
力機構の職員として勤務経験のある自営
業の45歳の男性で、もう1人は、兵庫県
加古川市在住で金融機関や広告会社での
勤務経験がある28歳の男性です。

赴任後は、市の嘱託職員として、大葛
地区で農業や農産物加工業などへの従事、
高齢者の暮らしサポート、地域活動への
参加などをしていく予定です。なお、
雇用期間は最長3年間ですが、2人とも
将来は本市への定住を希望しています。

今後も、新たな受け入れ地域の掘り起
こしを行い、地域の新たな担い手となる
優秀な人材の確保につながる事業として
活用していきます。

総合病院では、子どもを養育する医師、
看護師などの職員が、安心して仕事を継
続していくための支援や福利厚生の充実
を目的に院内保育所の整備を進め、10月
までに改修工事が完了しました。

保育所の運営は、高い専門性
と業務の安定性
が求められるこ
とから専門業者
に委託すること
とし、公募に応
じた6社のプレ
ゼンテーション
を経て、札幌市
に本社のある株
式会社プライム

大規模改修工事を12月上旬に発注済みで、
3月に完了する予定です。

教育関連では、桂城小学校耐震補強工
事が11月中旬に完成し、また、田代中学
校の耐震補強工事、第一中学校武道場新
築事業は、いずれも進捗率95%で、年内
に完了予定です。

水道事業では、池内道上地内の配水管
布設替工事が95%、橋桁地区の水道未普
及地域解消工事が40%の進捗率となつて
いて、柄沢字狐台地内の配水管布設替工
事と比内町新館地内の老朽ビニール管更
新工事は、11月に完成しています。

下水道事業では、田代地域の茂屋、比
内地域の下味噌内、大館地域の中道二丁
目、有浦一丁目ほかで本管理設工事を施
行中で、進捗率は平均で33%です。